

## BAB V

### SIMPULAN

#### A. Simpulan

Berdasarkan uraian dan analisis data diatas dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Tingkat Hafalan Al-Qur'an siswa di MTs Tahfidz Yanbu'ul Qur'an kudu tahun pelajaran 2019/2020, adalah baik sebesar 57,5%, karena dalam interval antara 45-59.
2. Prestasi belajar siswa MTs Tahfidz Yanbu'ul Quran Menawan Kudus tahun pelajaran 2019/2020, adalah baik, yaitu 80,6.
3. Terdapat Pengaruh yang positif dan signifikan antara hafalan Al-Qur'an terhadap prestasi siswa MTs Tahfidz Yanbu'ul Quran Menawan Kudus, hal ini terbukti dari hasil uji t adalah 2,866 untuk X tahfidz Angka ini disebut dengan t hitung, yang selanjutnya dibandingkan dengan nilai t tabel, t tabel untuk sampel 40: 0,681. Sehingga nilai t hitung variabel yahfidz lebih besar dari t tabel maka disimpulkan bahwa terdapat Pengaruh yang signifikan antara Hafalan AL-quran terhadap Prestasi.

#### B. Saran

Sebagai langkah akhir dari penulisan skripsi ini, penulis akan menyampaikan saran-saran sebagai berikut :

1. Guru MTs Tahfidz Yanbu'ul Quran Menawan Kudus

Sebagai guru pada umumnya terutama al-quran, hendaknya senantiasa mendorong dan membimbing siswanya untuk meningkatkan kedisiplinan,

memotivasi minat belajar dan menciptakan suasana lingkungan yang kondusif supaya dapat meningkatkan prestasi belajar bidang studi Al-quran hadist, dengan memanfaatkan semaksimal mungkin unsur-unsur pendidikan yang ada .

## 2. Bagi orang tua

Hendaknya selalu mengawasi, membimbing dan mengarahkan anak-anaknya untuk membagi waktu dengan sebaik-baiknya untuk belajar dan supaya senantiasa menjalankan perintah agama islam dengan semaksimal mungkin supaya dapat cerdas secara intellegensi, emosional maupun spiritual.

## 3. Siswa

Siswa hendaknya selalu aktif dan rajin dalam belajar dan membiasakan sholat tepat waktu, taat kepada nasihat Bapak dan Ibu guru di madrasah, berperilaku yang baik, aktif membaca al-quran, disiplin, serta menaati semua tata tertib disekolah sehingga kelak menjadi manusia yang berguna bagi Agama, Nusa dan Bangsa.

## C. Kata Penutup

Syukur Alhamdulillah, segala puji bagi Allah, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih banyak sekali kekurangannya meskipun penulis sudah berusaha semaksimal mungkin.

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi yang sederhana ini dapat bermanfaat bagi diri penulis khususnya, dan bagi pembaca pada umumnya dan

dengan hati yang terbuka kepada semua pihak penulis berharap kritik dan saran yang sifatnya membangun demi kesempurnaan skripsi ini.

